



Mayoría en San Lázaro respalda negativa de AMLO a asistir a Cumbre de las Américas

La decisión del Presidente de la República, de no acudir a la Cumbre de las Américas, organizada en Estados Unidos fue calificada como correcta por legisladores de la mayoría e incluso de la oposición, que ironizaron con el tema.

Por la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), la diputada Patricia Armendáriz se manifestó a favor de la política “integracionista” y sin exclusiones que plantea el Primer Mandatario.

“Estoy de acuerdo con la política integracionista del presidente @lopezobrador_. Solo incluyendo a todos los países en las cumbres se podrá influir en todos en cuando a lo que conviene a toda la región. Excluirlos es arrinconarlos y adoptar políticas proteccionistas y extremas”, defendió la legisladora, en su cuenta de Twitter.

La también diputada morenista Yeidckol Polevnsky refrendó que el Jefe del Ejecutivo Federal no acudirá a la cita con el resto de los países de la región, porque enarbola una política “integracionista”.

Su negativa a asistir al encuentro en la Unión Americana, fortalecerá a la región, opinó, tras enfatizar que el titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard, será el representante de México en el encuentro.

“Todo mi reconocimiento y apoyo al canciller @m_ebrard quien representará a #México en la Cumbre de las Américas. Lleva el mensaje de integración del presidente.

@lopezobrador_, muy necesario en estos momentos, porque la unión, sin duda, nos hará una región más fuerte. @yeidckol”, indicó la legisladora en su cuenta en Twitter, @yeidckol.

Por las fracciones de oposición, la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Mariana Gómez del Campo, celebró que los “dictadores” de la región hayan quedado fuera del encuentro.

“¡Qué buena decisión! Los dictadores quedan fuera de la Cumbre de las Américas”, aplaudió la diputada Gómez del Campo Gurza, en su cuenta en Twitter, @marianagc.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/6/6/mayoria-en-san-lazaro-respalda-negativa-de-amlo-asistir-cumbre-de-las-americas-554754.html>